



Biblische Reisen GmbH * Postfach 15 04 61 * D-70076 Stuttgart

Biblische Reisen GmbH
Hohenzollernstr. 14
D-70178 Stuttgart

Telefon: 0711 - 619 25 0
Telefax: 0711 - 619 25 811
E-Mail: carl-eric.goetz@biblische-reisen.de

Pressemitteilung

Kulturen erleben – Menschen begegnen

60 Jahre Biblische Reisen – Neuer Katalog „Kultur- und Studienreisen 2022“ erschienen

Stuttgart, den 3. November 2021

Ging es zu Beginn vor allem um Gruppenreisen ins Heilige Land, bietet Biblische Reisen heute moderne Kultur- und Studienreisen zu Zielen in aller Welt an. Und ging es ursprünglich vor allem darum, die Bibel besser zu verstehen, wurden nach und nach neben den „Ländern der Bibel“ auch die „Stätten der Christenheit“ und die „Welt der Religionen“ ins Portfolio aufgenommen. Mittlerweile geht es auch auf vergleichsweise kleinen Schiffen über Meere und Flüsse.

Was bei allen Veränderungen für den ökumenischen Reisedienst charakteristisch ist, bringt Geschäftsführer Rüdiger Tramsen so auf den Punkt: „Nach 60 Jahren sind wir immer noch ein Reiseveranstalter für alle, die sich für Kultur, Religion und Geschichte interessieren“, und Theologischer Leiter Thomas Maier ergänzt: „Die religiösen Traditionen der Welt erschließen und Brücken zu Menschen in anderen Ländern bauen ist unser Ziel. Wer daran Interesse hat, ist bei uns bestens aufgehoben.“

Biblische Reisen hat passende Angebote für die unterschiedlichsten Wünsche parat: „Studienreisen“ dringen tief in die Geschichte und Gegenwart der besuchten Region ein. Besichtigungen gehören genauso dazu wie Spaziergänge, Gespräche und Vorträge. „Besinnliche Reisen“ und „Spirituelle Reisen“ legen Wert auf ein lockeres Programm; sie lassen mehr Raum für Stille, Meditation und vertieftes Erleben. „Musik- und Kunstreisen“ widmen sich intensiv bestimmten Künstlern oder Werken. Bei Studienreisen mit Wanderungen kann man eine Region mit allen Sinnen erleben. Die „Chorstudienreisen“ erfordern aktive stimmliche Mitwirkung. Einzelne Reisen schließlich sind sogar als ausgesprochene „Begegnungsreisen“ konzipiert.

Neuer Katalog „Kultur- und Studienreisen 2022“ erschienen

Eine Übersicht über die Vielfalt der Reiseziele und -formen bietet der nagelneue Katalog „Kultur- und Studienreisen 2022“, der ab Anfang November in den Versand geht. Auf 84 Seiten finden sich Reisen unterschiedlichster Dauer und mit Zielen in aller Welt. Einen Schwerpunkt bietet dabei das Heilige Land, aber auch der Orient, die Kaukasusregion, Reisen im Inland und Europa sind vertreten. Der Katalog enthält auch dieses Mal zahlreiche Reisen, die neu konzipiert und erarbeitet wurden, so die Studienreise „im Herzen Europas“ durch die Länder Deutschland, Niederlande, Belgien, Luxemburg und Frankreich.

Im Herzen Europas

Straßburg, Brüssel, Luxemburg und Maastricht sind „Dreh- und Angelpunkte“ europäischer Politik und Verwaltung. Ein Besuch vor Ort bietet die Gelegenheit, Chancen und Perspektiven eines geeinten Europas zu erfahren. Aber nicht nur EU-Institutionen stehen auf dem Programm, sondern auch herausragende kulturelle Glanzpunkte. Zu ihnen zählt Aachen, die Stadt Karls des Großen. In Brüssel ist Europa allgegenwärtig, Maastricht, die Stadt, in der 1992 der Gründungsvertrag der EU unterzeichnet wurde, beeindruckt auch mit seinen vielen Kulturdenkmälern. Lüttich ist das kulturelle Zentrum der belgischen Wallonie. Das einzige noch bestehende Großherzogtum der Welt ist Luxemburg. In Antwerpen, zu Beginn der Neuzeit bedeutendes europäisches Finanz- und Handelszentrum, wirkte Peter Paul Rubens. In Gent wurde Kaiser Karl V. geboren, dessen „Imperium“ weite Teile Europas umfasste.

Die Kathedrale St. Etienne zu Metz mit den berühmten Fenstern – unter anderem von Marc Chagall – ist gleichsam „Laterne Gottes“. Ein weiteres Kleinod in Lothringen ist Nancy, nicht nur wegen des Place Stanislas, welcher zu den schönsten Barockplätzen der Welt zählt.

Die mittelalterliche Altstadt Straßburgs mit dem überragenden Münster, dem Stadtviertel La Petite France und der Neustadt zählt zum UNESCO-Weltkulturerbe und bildet den Endpunkt der achttägigen Reise.

Die Studienreise „im Herzen Europas“ wird vom 2. bis 9. Juli 2022 angeboten und kostet 1.590 Euro. Der Einzelzimmerzuschlag beträgt 360 Euro. Telefonische Auskünfte gibt es unter 0711 / 61925 38. Nähere Informationen im Internet unter <https://biblische-reisen.de/katalogreisen/reiseziele>

Download des Katalogs „Kultur- und Studienreisen 2022“ unter <https://biblische-reisen.de/service/kataloge-bestellen>

Weitere Studienreisen unter www.biblische-reisen.de

Im Auftrag von Biblische Reisen
Ansprechpartnerin für die Medien:
Susanne Wetterich
Susanne Wetterich Kommunikation
Zeppelinstr. 67, 70193 Stuttgart
Tel.: +49 (0)711 5054050
Fax: +49 (0)711 5054049
sw@susanne-wetterich.de

Ansprechpartner bei Rückfragen:
Carl-Eric Götz
Leiter Marketing und Vertrieb
Biblische Reisen GmbH
Hohenzollernstr. 14, 70178 Stuttgart
Tel.: +49 (0)711 6192524
Fax: +49 (0)711 61925824
Carl-eric.goetz@biblische-reisen.de

Biblische Reisen GmbH ist ein Reiseveranstalter für alle, die sich für Kultur, Religion und Geschichte interessieren. Ursprünglich für die Reiseorganisation von Kirchengemeinden und andere kirchliche Gruppen gegründet, schätzen mehr und mehr auch Menschen aus nicht-kirchlichem Umfeld das anspruchsvolle Reiseprogramm, das auch hohen intellektuellen Ansprüchen genügt und historische sowie geistes- und religionsgeschichtliche Hintergründe und Zusammenhänge vermittelt. Einen Namen hat sich der Reiseveranstalter mit Sitz in Stuttgart, Münster und Klosterneuburg vor allem auch mit seinen Gruppenreisen erworben, die nach individuellen Wünschen organisiert werden. Über die Kultur- und Studienreisen hinaus runden Studien-Kreuzfahrten auf Flüssen und Meeren das vielseitige Angebot ab.